

El Programa Estado de Derecho para Latinoamérica en México
de la Fundación Konrad Adenauer,
el Centro Jurídico para los Derechos Humanos y el
Programa de Derechos Humanos de la Universidad Iberoamericana
Invitan al:

Seminario “REFORMA CONSTITUCIONAL en materia de DERECHOS HUMANOS” Lo que necesitas saber

8 septiembre



Programa

09:00-09:15

Inauguración

Christian Steiner. Programa Estado de Derecho para Latinoamérica KAS
José Antonio Ibáñez Aguirre. Programa de Derechos Humanos UIA (PDH UIA)
Ricardo J. Sepúlveda Iguíniz. Centro Jurídico para los Derechos Humanos (CJDH)

09:15-10:30

Mesa: Los cambios constitucionales en la minuta aprobada por el Senado de la República.

Modera: PDH UIA o KAS

Rebeca Ramos Duarte (CJDH)
Patricia Uribe Granados (PEDL KAS)
Sandra Salcedo González (PDH UIA)

10:30-11:30

Mesa: Perspectiva legislativa

Modera: Ricardo Sepúlveda Iguíniz (CJDH)

Pedro Joaquín Coldwell (Senado de la República)

Santiago Creel Miranda (Senado de la República)

Carlos Navarrete (Senado de la República)* Por confirmar

Alán García Campos (OACNUDH)

11:30-12:00 Receso

12:00-13:00 Perspectiva de Sociedad Civil

Silvano Cantú (Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de los Derechos Humanos)

Aidé García Hernández (Católicas por el Derecho a Decidir)* Por confirmar

Graciela Rodríguez Manzo (Organización de Litigio Estratégico de Derechos Humanos)

Brisa Maya Solís (Centro de Comunicación Social)* Por confirmar

13:00-14:00 Espacio opinión de las Organizaciones de la Sociedad Civil invitadas.

Universidad Iberoamericana
Auditorio Fernando Bustos Barrena, S.J.
Edificio S, piso 2